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PROPUESTAS A MEJORAR

a.      Propuestas de mejora: (texto libre)

1. En mi opinión, veo mucha carga en el primer curso 

del grado de Informática para los alumnos. Sobre 

todo en prácticas. 

Hay que entender que los alumnos están aquí unas 7 

horas diarias contando las practicas. Después tienen 

que realizar ciertas practicas entregables en casa. A 

todo esto se suma que vienen con muy poca base en 

programación y en general en habilidades 

tecnológicas.

Una solución creo que sería hacer visitas a los 

institutos e intentar transmitir la necesidad de 

explicar las necesidades de habilidades en estos 

ámbitos sobre todo en asignaturas como Tecnología 

propia del Bachiller Cientifico-Tecnologico

2. Aunque entiendo que es poco viable, sería 

deseable reducir el número de alumnos en cada 

grupo, al menos hasta que pase el efecto de la pos-

pandemia, en la que los alumnos de una serie de 

conocimientos básicos que no han adquirido durante 

la pandemia


